



Großer Bahnhof für den Goldjungen

Ehre wem Ehre gebührt: Nach dem Sieg von Lukas Wied (grünes Trikot) beim DSV-Schülercup in der Nordischen Kombination veranstaltete der SC Rückershausen an seiner Skihütte einen kleinen Empfang für den „Goldjungen“ und seine Kameraden, die ebenfalls gute Leistungen gezeigt hatten. 60 Vereinsmitglieder hatten ein Glückwunsch-Banner gemalt

und gratulierten Lukas Wied, Janosch Wunderlich (vorne r.) sowie Pascal Horn (vorne l.), die alle in der Schülerklasse 12/13 starten. Der 2. Vorsitzende Karsten Heppner (hinten Mitte) sprach lobende Worte. Auch Silke Wunderlich als zweite Sportwartin Nordisch (r.) und Trainer Thomas Wunderlich (hinten l.) stellten sich mit zum Erinnerungsfoto auf. FOTO: VEREIN